



CORPORATIVO



#OPINIÓN

SINTEC Y LA
PRODUCTIVIDAD

Mercado Libre sorprende a los inversionistas con crecimientos de doble dígito en número de clientes, así como en sus productos desplazados



Entre los muchos pendientes que dejó la 65 Legislatura que acaba de concluir, por cierto sin pena ni gloria, anote la reforma a la Ley Federal del Trabajo para promover una reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas. El tema se ve como una realidad en el próximo gobierno, y ya es motivo de

estudio de la cúpula empresarial, y por supuesto de corporativos y empresas que tienen grandes plantillas laborales.

Todo indica que la empresa grande podrá adaptarse rápidamente a partir de su apuesta por la tecnología. Una consultora de TI que ya trabaja con sus clientes en diversos modelos para adaptarse a ese nuevo entorno laboral es Sintec Consulting, que comanda **Cecilia Vargas**.

Sintec es una empresa mexicana con 35 años en el mercado que opera en 19 países y que se ha especializado en el diseño de soluciones tecnológicas para mejorar procesos de automatización y mejora de atención al cliente.

Como carta de presentación, anote que Sintec ha apoyado a varias empresas mexicanas de la talla de Femsa, Cemex, Arca Continental y Deacero entre otras, a ampliar sus mercados fuera del país, lo que significa adaptarse a nuevas regulaciones y entornos cambiantes, tanto fiscales como laborales.

En estos momentos, un tema que ocupa a Sintec es la reducción de la jornada laboral, donde la alternativa es elevar la productividad de las organizaciones con la idea de mitigar costos en la cadena de suministro.

Un tema que ocupa a Sintec es la reducción de la jornada laboral

En esa arquitectura se apoya en socios como Oracle, SAP y AWS, pero también con firmas locales de TI para optimizar sus procesos digitales, incluso con herramientas de Inteligencia Artificial. El planteamiento de Sintec es que la tecnología permitirá hacer frente a los mayores costos laborales que tendrá la economía mexicana en el futuro, pero también retos que llegaron para quedarse en las organizaciones, como son la mejor gestión del agua o las materias primas, además de la necesidad de reducir la huella de carbono lo que a fin de cuentas significará mejores procesos.

LA RUTA DEL DINERO

Siguen los buenos números para Mercado Libre, que lleva **Marcos Galperin**, y en lo que respecta a operaciones de e-commerce, los compradores únicos crecieron 16 por ciento interanual a 53.5 millones de clientes el primer trimestre, mientras que la cantidad de artículos vendidos creció 25 por ciento en ese lapso. Por lo que toca a su negocio Fintech, la cantidad de usuarios activos mensuales hasta marzo creció 37 por ciento, para alcanzar 49 millones de clientes, así como los activos bajo gestión crecieron 90 por ciento. En el marco de la celebración del Día del Trabajo, Cooperativa La Cruz Azul, que tiene como mandamás a **Víctor Velázquez**, anunció los planes de expansión para la cementera, donde destacan la construcción de una nueva planta, un estadio de fútbol y un innovador proyecto deportivo que implicarán nuevas inversiones para una de las marcas más importantes del país.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA